

EVALUASI OPENEDX SEBAGAI PLATFORM E-LEARNING DI SEAMOLEC

Assalamualaikum

Saya adalah Dimas Hafid Arrosyid Program Studi Teknologi Pendidikan,
Universitas Negeri Jakarta. Saat ini sedang melakukan penelitian skripsi
dengan Evaluasi Pemanfaatan Program “*Whiteboard Animation*” di
SEAMOLEC. Saya mengharapkan kesediaan Bapak/Ibu untuk menjadi
responden dalam penelitian yang saya lakukan. Atas waktu, kerjasama, dan
informasi dari Bapak/Ibu pada wawancara ini saya ucapkan terima kasih.

Wassalamualaikum

Identitas Responden

NAMA : MUSLIM RIFAI

LEMBAGA : SEAMOLEC

JABATAN : STAFF ADMIN

1. Bagaimanakah perencanaan yang dilakukan SEAMOLEC dalam mengembangkan platform e-learning?

Kami senantiasa melakukan pemeliharaan terhadap e-learning dengan cara menanggapi keluhan dan kebutuhan peserta pelatihan, dan kami pun juga berusaha mengatasi kendala yang dihadapi peserta dalam pelatihan dan selalu mencoba meningkatkan pelatihan e-learning dengan melakukan perbaikan – perbaikan terhadap konten e-learning.

2. Apakah didalam platform e-learning terdapat petunjuk mengenai kemampuan khusus apa saja yang harus dimiliki peserta untuk mengikuti online course?

Didalam online course kami melampirkan beberapa persyaratan bagi peserta yang ingin mengikuti course, jadi sebelum mendaftar pada course peserta

bisa menyiapkan persyaratan – persyaratan itu baik kemampuan dasar peserta maupun perangkat yang harus dimiliki peserta

3. . Sejah mana persyaratan hardware yang diminta dapat dipenuhi oleh peserta? Dalam beberapa kasus, persyaratan yang harus dipenuhi oleh peserta seperti modem, sound, headset, dan microphone, dapat memberatkan peserta. Karena tidak semua peserta mempunyai setiap persyaratan tersebut. Namun secara umum, sebagian besar peserta dapat memenuhi persyaratan tersebut.

4. Sejah mana persyaratan software yang diminta dapat dipenuhi oleh peserta?

Jika menggunakan software pengolah kata, tidak ada kesulitan yang amat berarti bagi peserta, namun yang menjadi kendala adalah penggunaan software software yang mungkin membutuhkan memory ekstra pada laptop atau komputer yang bisa memperlambat kinerja sistem komputer. Dikarenakan kemampuan peserta dalam menggunakan software yang sangat beragam, kami berusaha memberikan rekomendasi software software yang mudah digunakan dan tidak membutuhkan memory besar sehingga bisa menjangkau semua golongan.

5. Seberapa besar kemampuan platform e-learning menyediakan akses halaman web kepada peserta?

Menurut kami akses terhadap halaman web sudah cukup efektif, terlihat dari kemudahan peserta pelatihan untuk mengulang kembali materi yang telah dipelajari sebelumnya dan mereka dapat belajar kapan saja sesuai kebutuhan masing – masing.

6. Apakah terdapat bantuan bagi peserta untuk mengarahkan atau mempersiapkan Hardware & Software sebelum memulai course?

Pada setiap pelatihan kami sudah menjelaskan untuk perangkat keras ataupun perangkat lunak yang akan digunakan selama pelatihan. Sehingga para peserta dapat menyiapkan persyaratan – persyaratan untuk mengikuti course

7. Apakah admin/penyelenggara memberikan kesempatan pada peserta untuk memberikan umpan balik kepada penyelenggara terkait kualitas, manfaat, dan kekurangan course pada platform e-learning?

Untuk hal ini disetiap pelatihan yang diselenggarakan pada akhir pelatihan selalu diberikan form evaluasi kepada semua peserta. Sehingga dari hasil form tersebut, kami bisa jadikan acuan untuk memperbaiki kekurangan – kekurangan kami.

8. Apakah pelatihan ini sudah sering dilakukan atau rutin dijadwalkan pelaksanaannya?

Dalam hal penentuan jadwal, kami berusaha sebaik mungkin untuk mengabarkan atau memberi pengumuman kepada para peserta 2 minggu sebelum pelatihan dimulai, sehingga para peserta bisa mempersiapkan diri untuk mengikuti pelatihan.

9. Seberapa jauh peserta dapat mengakses setiap bagian didalam course pada platform e-learning?

Menurut kami seluruh peserta dapat mengakses hampir setiap bagian didalam course selama memiliki akses ke internet. Namun kami membatasi akses kepada para peserta pada bagian tertentu yang hanya bisa diakses oleh admin penyelenggara.

10. Apakah admin/penyelenggara menyimpan history setiap kursus dari awal pelatihan dilaksanakan sampai akhir pelatihan?

Dalam hal ini, kami berusaha untuk menyimpan semua data didalam satu tempat/file agar dapat memudahkan kami untuk mencari sumber data untuk dijadikan bahan untuk melakukan evaluasi.